

*Sinamora hatte den Ernst der Lage erkannt und in für Planetamora ungewohnter Manier die Fakten offengelegt!*

*Trotzdem verhielt mancher Amoraner sich skeptisch, das Gesamtausmass der Katastrophe werde heruntergespielt, gab mancher sich versichert, etliche wollten der Zusage, dass Teile der Mauer wo die Strahlung bisher am gefährlichsten austrat, bereits wieder dichtgemacht worden seien, keinen Glauben schenken! Zurecht misstrauten viele Planetenbürger ihren Medien, deren Beschwichtigungen und Beschönigungen! Und sollte es für einmal der Wahrheit entsprechen, so änderte sich nichts an der Tatsache, dass der Amoraner allzu oft in der Planetengeschichte schon angelogen wurde, wobei sich diesmal mancher insgeheim geradezu wünschte, aufs neue betrogen worden zu sein!*

### **- !IN AMORAS BEVÖLKERUNG HERRSCHE PANIK!**

*die nicht zu übersehen war! Eine Katastrophe solch verheerenden Ausmasses würde doch hoffentlich, ja ganz sicherlich, die letzte ihrer Art gewesen sein, sich bloss dieses eine Mal auf dem Technoplaneten ereignet haben, was aber wenn es sich trotzdem einst wiederholte? Sollte dann wieder die Wahrheit gesagt oder aber dem Streit zwischen Kommies und Antis die Schuld gegeben werden? Würde man sich nicht besser wieder hinter der Ausrede verschanzen, die Mauer habe noch höher gebaut werden müssen, weil Kommerzielle und Antikommerzielle anders nicht zum Frieden fänden? Ob es der Amoraner denn schliesslich glauben wird oder nicht, es würde dennoch für ihn leichter zu ertragen sein als wenn er von den wahren Begebenheiten erfähre? –*

*In dem Sinne fanden denn auch die beiden Staatschefs Orionidis (O) und Transjupiteriana (Re) derzeit wieder einmal, gemeinsam mit einigen ranghohen Abgeordneten des Planeten, sich zu einer Krisensitzung in der ehemaligen Planetenhauptstadt Merlin zusammen, ein weiteres Treffen war in Restamoras Regierungssitz ‚Bonne‘ geplant, dessen genauer Zeitpunkt zwar noch nicht bestimmt war, jedoch demnächst erfolgen sollte, und bei welchem es unter anderem auch um die Frage ginge, wie man künftig auf Amora in einem solchen Falle am besten informierte!*

*Es geschah nochmals, und dann noch einmal, zuerst um's Jahr 15300, drauf folgend in der Mitte des 16. Jahrtausends, später im Verlaufe des 238. Planetenjahrhunderts, hatte die Mauer wieder Risse bekommen, noch zwei Male wird Sinamora den Planeten vor dem Untergang retten müssen!*